Тема: «Путешествие. Структура to be going to…»
1. Ф.И.О. преподавателя:  Климова Ирина  Владимировна.

2. Группа: ЭКБ, РРТ, МТС. 3. Дата: 21-26.01.2013.
4. Дисциплина: Иностранный язык (английский).
5. Тема урока: «Путешествие. Структура to be going to…».
7. Тип урока: комбинированный 
Цели урока:

Образовательные:

· Расширение кругозора учащихся.
· Знакомство с новой грамматической структурой.
Развивающие: 

· Развитие навыков логического мышления, умения выделять главное, критически оценивать полученную информацию;

· Развитие  диалогической речи.
· Развитие навыков аудирования;
· Совершенствование навыков работы с текстом.
· Первичная автоматизация грамматических навыков.
Воспитательные:
· Воспитание интереса окружающему миру. Эмоциональное развитие студентов. 
· Развитие коммуникативной культуры учащихся.

Методы обучения: наглядные, объяснительно-иллюстративные, словесные.
Формы работы: фронтальная, индивидуальная

Оснащение:  компьютер, учебная доска, раздаточный материал, англо-русские словари, видеофильм.
	Этап урока
	Время
	      Цель   
	Содержание  учебного материала
	Методы и приемы работы
	  ФОУД
	Деятельность  преподавателя
	Деятельность обучающихся

	Организационный
	3
	Проверка готовности студентов, их настроя на работу
	
	
	Фронтальная
	Проверяет готовность студентов к уроку, раскладывает план урока, пишет дату на доске, уточняет понимание учащимися поставленных задач
	Приветствуют преподавателя, готовность к уроку, записывают тему в тетрадь, просматривают план урока

	Проверка домашнего задания.
	10
	Проверка знаний правила образования степеней сравнения прилагательных.
Сообщение по теме «Мой дом»
	1.Правило
2.Текст в тетрадях.
	Репродуктивный
Практический
	Индивидуальная

Фронтальная 
	Проводит индивидуальный  опрос учащихся.
Проводит диктант.
	Отвечают правило у доски.
Делают сообщение по теме.

	Работа с фильмом по теме «Путешествие»
	30
	Совершенствование фонетических навыков.
Развитие навыков слушания и понимания текста
	Видеофильм “Jill’s Wild World”
Учебник « Total English Pre-interm» стр.143

Книга для учителя к  Учебнику « Total English Pre-interm» стр.183.

(Приложение№1).
	Наглядные, объяснительно-иллюстративные,

репродуктивные,
эвристические
	Фронтальная, индивидуальная
	Объясняет задания перед просмотром фильмам,направляет деятельность учащихся во время и после просмотра,комментирует ответы учащихся.
	1.Перед просмотром: Заполняю пропуски в тексте подходящими по смыслу словами.(5 мин.)
2.Во время первого просмотра:проверяют свои ответы и отмечают места,которые посетила героиня фильма,а также выполняют упражнение «Какие из мест Джил упоминает в каждой из этих фраз».(10 мин.)
3.Просматривают фильм второй раз и проводят интервью с главным героем-в роли главного героя один из студентов(15 мин.).

	Обучение работе с текстом.
	20
	Развитие навыков техники чтения и умения находить нужную информацию в тексте.
	Текст «Путешествие»( раздаточный материал).Приложение 2.
	Эвристический
Репродуктивный
	Фронтальная и индивидуальная
	Объясняет задание упражнения, комментирует ответы студентов ,проверяет правильность произношения  новых терминов
	1.Читают текст вслух и переводят его.(10 мин.)
2.Вычленяют из текста слова и выражения для составления денотационной карты.(10 мин).

(См.приложение 2).

	Усвоение новых знаний
	10
	Ознакомление с новой грамматической структурой «to be going to»
	Правило, использование доски.
	Наглядный,дедуктивный.
	Фронтальная


	Объяснение новой грамматической структуры
	Слушают правило и записывают его в тетради

	Первичная автоматизация грамматических навыков.
	10
	Развитие навыков употребления в речи новой структуры.
	Денотационная карта на доске
(Приложение 3).
Денотационную карту можно составить вместе с детьми.
	Индуктивный,
Эвристический,
Практический.
	Индивидуальная

фронтальная
	Объясняет задание на использование новой грамматической структуры, задает вопросы учащимся по теме «Путешествие».(Приложение 3).
	Отвечают на вопросы учителя.используя новую грамматическую структуру.

	Проведение грамматической игры (при наличии времени).
	
	Дальнейшее совершенствование грамматических навыков.
	Раздаточный материал.(Приложение 4).
	Практический

Эвристический
	Индивидуальная

фронтальная
	Объясняет учащимся условия игры.
	Запоминают картинки на листе и номера картинок,переворачивают лист тыльной стороной.Говорят что изображено на картинке,номер которой называет учитель.

	Заключительный
	3
	Подведение итогов урока, выставление оценок
	
	
	
	Спрашивает, что нового сегодня узнали на уроке, чему научились, оценивает деятельность учащихся
	Отвечают на вопросы учителя, подводя, таким образом, итог того, что они делали на уроке, чему научились.



	Домашнее задание 

	2
	Выучить тему «Путешествие».

Выучить правило
	
	
	
	Объясняет, как составить сообщение.
	


Приложения.
Приложение 1. 
 « Путешествия Джил» (“Jill’s Wild World”)

Фильм рассказывает о писателе-путешественнице, отвечает всем требованиям к качеству съемки, сюжету, речи персонажей, языку и содержанию. 

Перед просмотром видеофильма  учащиеся обсуждают следующие вопросы:

1) Do you know any travel programmes in your country? If so, what are they like?

2) Do you like watching this kind of programme? Why? /Why not?

3) Do you think travel writers have an easy life? Why? /Why not?  

Далее идет очень эффективное упражнение  на дешифровку текста. После просмотра фильма учащимся выдается транскрипт (запись) участка текста из звукового сопровождения видеосюжета с пропусками слов.
 Учащиеся заполняют пропуски нужными словами и фразами из списка (Try to complete what Jill says in the film).

	Travel editor /two million readers/ writing about them/ travelling/ at my desk/  film crews/ laptop computers/scripts


.


“I’m a travel writer and TV programme maker. I spend much of the year1--------------,

visiting countries and 2----------------.I work with 3---------------to make programmes in amazing places. In fact, I’ve just come back from Antarctica. I’d like to travel most of   the year but I need to spend time here 4--------------- writing stories for newspapers and 
5-------------- for TV programmes. Many journalists today use 6----------------but I prefer travelling light. I’m the 7------------------ of a British newspaper called the Sunday mirror. Sometimes I have eight pages to write every week and sometimes we have 8--------------.

Не менее полезно упражнение на информационный поиск: 

О каких местах говорит Джил в этих фразах (Which of the places is Jill referring too in each of these quotes?

A. “I haven’t been to… yet.”

B. “It’s the most amazing place I’ve ever been to.”

C. “They’re the friendliest people I’ve ever met.”

D. “I was nearly eaten by an angry shark.”

E. “It’s coldest, driest, windiest continent on Earth.”
Следующее упражнение направлено на извлечение более полной информации из текста.

Представьте, что вы берете интервью у Джил. Посмотрите фильм еще раз и найдите ее ответы на эти вопросы.
1. What do you do?

2. Who do your work for?

3. Where have you been most recently?

4. Why don’t you use a laptop computer?

5. How many pages do you have to write some weeks?

6. How many people read your articles?

7. How many countries have you been too?

8. Have you ever been to Russia?

9. What’s the most amasing place you have ever been to?

10. What did you particularly like about it?

11. What did you like about Fiji?

12. Have you ever had any narrow escapes on your travels?

13. What’s the best thing about your job?

14. Is your TV programme always filmed in wild places like Canada and New Zealand?

15. What are you working on at the moment?

16. What’s special about Antarctica?

В конце урока проводится ролевая игра.Role play the interview with Jill.

Student A: you interview Gill.Ask her eight of the sixteen questions as well as any relevant follow up questions.

Student B: you are Jill.Give the fullest possible answers to the questions your partner asks you.
Приложение 2.
    Текст «Путешествие»(Travelling).
Millions of people all over the world spend their holidays travelling.They travel to see other countries and continents, modern cities and the ruins of ancient towns, they travel to enjoy picturesque places, or just for a change of scene.It’s always interesting to discover new things, different ways of life, to meet different people, to try different food, to listen to different musical rhythms.

Those who live in the country like to go to a big city and spend their time visiting museums and art galleries,looking at shop windows and dining at exotic restaraunts.City dwellers usually like a quite holiday by the sea or in the mountains,with nothing to do but walk and bathe and laze in the sun.

Most travellers and holiday-makers take a camera with them and take pictures of everything that interests them-the sights of a city, old churchers and castles views of mountains, lakes, valleys, plains, waterfalls, forests, animals and birds.

People travel by train, by plane, by boat and by car.

All means of travel have their advantages and disadvantages.And people choose one according to theirplans and destinations.

The best way to study geography is to travel, and the best way to get to know and understand people is to meet them in their own homes. 
Приложение 3.
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1. Where are you going to travel in summer?

2. How are you going to travel?

3. What things are you going to take with you?

4. Why are you going to take a camera with you?

5. What are you going to do there?

6. Why are you going to travel?

Предполагаемые ответы.

1.I’m going to trave to …because …

2. People travel by train, by plane, by boat and by car.

All means of travel have their advantages and disadvantages.And people choose one according to theirplans and destinations.As for me I prefer to travel by…because…

3. Among other things I want to take a camera with me.

I am going to take pictures of everything that interests me-the sights of a city, old churchers and castles views of mountains, lakes, valleys, plains, waterfalls, forests, animals and birds.

4. I am going to spend my time visiting museums and art galleries, looking at shop windows and dining at exotic restaraunts.I am also going to climb in the mountains, and bathe and laze in the sun. 
5. It’s always interesting to discover new things, different ways of life, to meet different people, to try different food, to listen to different musical rhythms. 
6.The best way to study geography is to travel, and the best way to get to know and understand people is to meet them in their own homes.
Приложение 4.
Грамматическая игра.
1.They are going to rob a bank.2.He is going to jump in a pool.3.4.He is going to make a cake.5.She is going to learn to drive a car.6.She is going to write a test.7.9.It is going to eat a chicken.8.She is going to watch a film.9.He is going to give up eating chocolate. 11. They are going to buy a new car.12.They are going to fish.
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